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DATES A  RETENIR
 

12 décembre 2021 à 10h-17h
Marché de Noël de l'APE
Hall des sports Hauriet

 
17 décembre 2021 à 18h

 Haille de Nadau à l'école
 

8 janvier 2022 à 14h
Galette des rois de l'Age d'or

 
9 janvier 2022 à 11h30
Cérémonie des vœux

 
22 janvier 2022 à 11h

Assemblée générale Age d'or
 
 
 RECENSEMENT DE LA POPULATION

 Pour information, le recensement de la population aura lieu sur
la commune de Toulouzette du 20 janvier 2022 au 19 février
2022. La personne chargée de ce recensement sera M.
Laurent TRICHET.
Nous vous remercions de lui réserver le meilleur accueil.

LA GAZOULETTE 
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LE MOT DU MAIRE
Par Guillaume LALANNE

L'année 2021 touche à sa fin et semble laisser derrière elle
l'ombre d'un virus qui aura chamboulé nos habitudes
pendant près de 2 ans. Il est donc temps de reprendre une
vie normale, de retrouver du lien social. C'est dans ce
contexte que nous ambitionnons d'ouvrir un lieu
chaleureux, accueillant et surtout polyvalent au service des
Toulouzettains. A la place de l'ancienne salle de classe, ce
café associatif, dont les travaux d'accessibilité et de remise
en état sont proches d'être achevés, ouvrira début 2022 et
fonctionnera grâce aux bonnes idées et aux bonnes
volontés de nos habitants.

L'année 2022 sera aussi l'occasion de lancer de nouveaux
projets (réhabilitation de l'école et de la cantine, couverture
des arènes en photovoltaïque) grâce à une situation
financière moins tendue pour notre commune (voir par
ailleurs dans ce numéro) qui nous permettra d'investir de
nouveau.

L'actualité des associations vient se greffer à notre revue.
Bonne lecture à toutes et tous.
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Depuis le 4 novembre 2021, le niveau de risque vis à vis de l'influenza aviaire a été
porté de modéré à élevé : cela implique la claustration de toutes les volailles y
compris dans les basses cours des particuliers. 
L'arrêté du 29 septembre 2021 relatif aux mesures de biosécurité applicables par les opérateurs et les professionnels liés
aux animaux dans les établissements détenant des volailles ou des oiseaux captifs dans le cadre de la prévention des
maladies animales transmissibles aux animaux ou aux êtres humains prévoit que, lorsque le niveau de risque nécessite la
mise en place de mesures renforcées de biosécurité, les volailles et oiseaux captifs détenus dans des établissements à
finalité non commerciale sont claustrés ou protégés par des filets.



En ce jeudi 11 Novembre il y avait un air de fêtes de
Pentecôte. Le défi était de taille de proposer une
manifestation sur une période tardive de l’année et dans
un contexte de morosité ambiante. L’air de la
Marseillaise de la cérémonie du monument aux morts
annonçait bien un moment d’unité nationale. Les
membres du club taurin se sont mobilisés dans un
même élan pour accueillir les convives et les
coursayres venus de différents territoires. Quelques 340
personnes servies pour le repas côte à l’os et 700
personnes assises à la course Landaise ont transformé
cette journée en un véritable succès populaire pour le
village. La fréquentation est certes un signe de
reconnaissance et de fidélité mais le fait marquant de
cette journée est que le soleil a inondé les visages des
personnes présentes. Réussir à fédérer les gens autour
d’une manifestation festive et traditionnelle nous
conforte également dans l’idée que les personnes sont
en manque d’authenticité. Le brindis de cette journée
sera attribué à tous les bénévoles qui ont participé à
son organisation.

 
 
 

L A  G A Z E T T E  O F F I C I E L L E  D E  T O U L O U Z E T T E N U M É R O  2 / / A U T O M N E  2 0 2 1

 

LE CAFE ASSOCIATIF :
L'OUVERTURE SE RAPPROCHE

Tic tac tic tac.. Les travaux du café associatif sont en
cours et touchent à leur fin. Encore un peu de
plomberie, de peinture et quelques finitions extérieures.
Nous espérons une fin de travaux pour le mois de
décembre si tout va bien. Il restera l’aménagement
intérieur à faire (bar, coin informatique, décoration) et
les portes pourront ouvrir en 2022.
Prévu pour être un lieu polyvalent à destination de tous,
nous avons déjà imaginé que cette salle pourrait
accueillir en priorité les activités des associations mais
pourrait également permettre de nouveaux temps
d'échange et de rencontre (séances d'aides au devoir
pour les plus jeunes, retransmissions d'évènements
sportifs, ateliers culturels). Actuellement à la recherche
d'un nom, n’hésitez pas à venir nous faire part en mairie
de vos idées et également de vos envies sur le
fonctionnement et l'utilisation de ce local.

 
 

LE CLUB TAURIN DE TOULOUZETTE
RAVIVE LA FLAMME



APRES  LES  JOURNEES  MOROSES,  UNE  ESCAPADE  BIEN
APPRECIEE  PAR  NOS  SEMILLANTS  RETRAITES !
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APRES UNE PAUSE EN 2020, 
LA JOURNEE CITOYENNE REPREND SES HABITUDES

Et c’est à l’invitation de l’Age d’Or qu’ils se sont retrouvés à 7h 30, le jeudi 23 septembre, sur la place de la Mairie de
Toulouzette, où les attendait le car de l’entreprise Touyarot, pour partir à la découverte de la célèbre grotte de Betharam et
du donjon des Aigles de Beaucens.
Tout était prévu pour rendre la balade agréable à nos 48 explorateurs ! 
Arrêt petit-déjeuner en cours de route à Sault de Navailles. Puis, visite de la grotte guidée, avec quand même quelques 250
marches à descendre (pour le sport !), 3 étages de galeries toutes aussi somptueuses les unes que les autres. Il y avait
même un petit bateau électrique pour passer un endroit difficile et heureusement un petit train pour remonter à la surface.
Ouf, certains auraient quand même préféré un peu moins de marches à descendre, mais quel émerveillement ! 

On imagine la stupeur de ceux qui ont eu le bonheur de la
découvrir en 1810.
Heureusement, un bon et copieux repas servi chez Pierre
d’Agos était prévu pour les revigorer.
Et après tout cela un bon bol d’air les attendait pour assister
au magnifique ballet des rapaces et autres oiseaux
commenté et présenté sur fond musical par une équipe de
dresseurs expérimentés au Château féodal de Beaucens qui
jouit d’une vue splendide sur la chaîne des Pyrénées.
En fin de journée, c’est avec le sentiment d’une journée bien
remplie que nos 48 seniors (10 d’Hauriet, 2 de Baigts, et 32
de Toulouzette auxquels se sont ajoutées 4 personnes
d’autres secteurs) ont regagné leur logis.

Initialement prévue le 18 septembre, la
journée citoyenne fut annulée car la pluie est
venue contrarier les projets de travaux
communaux. Toutefois, les conseillers
municipaux ont pu en profiter pour démonter
les cloisons de l'ancienne salle de classe et
aider ainsi à l’avancée de la rénovation de ce
lieu qui va devenir prochainement le Café
Associatif.
Un nouveau rendez-vous fixé au 2 octobre,
avec cette fois-ci du soleil, a permis à près
d’une trentaine de bénévoles de s’affairer à de  

de la mairie, niveler le chemin des Prades,  ramasser les détritus
et déchets aux abords de l’Adour, aménager les alentours du
terrain de pétanque).
Une ambiance bonne enfant a régné sur cette belle journée
notamment lors d’un petit repas convivial pour tous les présents.
Bien des remerciements à toutes les personnes ayant offert à la
commune leurs services efficaces ponctués de moments
chaleureux.
Nous pensons déjà à l’année prochaine pour une autre journée
citoyenne avec vous.

multiples tâches (repeindre les murs en sous bassement de la salle des fêtes et de la mairie, détapisser la salle de réunion 



Nous espérons aussi pouvoir nous réunir lors de la
kermesse des écoles dont nos enfants sont privés depuis 2
ans à cause du Covid et organiser une vente de pâtisserie.
Nous comptons sur votre soutien pour que cette nouvelle
association démarre de la plus belle des manières.

 

4ème trim 2021 4ème trim 20221er trim 2022 2ème et 3ème  
 trim 2022 Ouverture des

lignes à la
commercialisation

Phase d'étude
terminée

Travaux de génie
civil

Nécessité 
d'achever
l'élagage

       Déploiement du
        réseau de 
   fibre aérien

L'association des parents d'élèves de Toulouzette a laissé place à la rentrée de septembre à une nouvelle association
regroupant les 3 villages du RPI, Hauriet, Montaut et Toulouzette : l'APE Chalosse Adour.

Celle-ci continuera à soutenir les enseignants financièrement pour les sorties scolaires, à faire profiter les enfants membres
d'avantages extra-scolaires (carte cadeau, cours piscine, voyage extra scolaire...) et proposera des manifestations au sein des
3 villages afin de retrouver la convivialité qui nous a manqué ces deux dernières années en raison de la crise sanitaire.

Pour cela, nous vous proposons un marché de Noël à Hauriet le dimanche 12 décembre avec un repas « tartiflette » le midi,
puis un repas courant février à Toulouzette et un vide grenier à Montaut en avril. De plus, les membres de l'association
viendront en décembre vous démarcher avec le traditionnel calendrier, orné des beaux sourires de tous les enfants.
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LA REPRISE DES CONCESSIONS AU CIMETIERE 

NOUVELLE ASSOCIATION 
DE PARENTS D'ELEVES :

 L'APE CHALOSSE ADOUR
 

Comme certains d’entre vous l’auront remarqué en se rendant au cimetière, des petits panneaux ont « fleuri » au pied de
plusieurs concessions funéraires.
 

En effet, après un long et minutieux travail à la mairie, et après plusieurs constatations sur le long terme, le cimetière de
Toulouzette dispose d’un nombre certain de concessions en mauvais voire très mauvais état, ou tout simplement laissées à
l’abandon depuis longtemps.
 
 

Jusqu’à récemment, la commune ne s’était pas préoccupée de ce
sujet certes complexe et parfois tabou ; mais il nous faut à présent
traiter ce dossier en urgence car notre cimetière ne dispose plus
d’aucun emplacement libre…
 

Le processus peut être long, coûteux et le règlement a bien évolué.
Pour l’instant, notre démarche consiste à recueillir des informations
des familles et proches des concessions concernées. Après
recherches, vérifications et tâches administratives, nous pourrons
commencer à libérer quelques emplacements en respectant
scrupuleusement la règlementation.
 

Pour plus d’informations, vous pouvez vous adresser à la mairie.

LA FIBRE OPTIQUE : C'EST DANS 1 AN !
Le réseau de fibre optique va être déployé sur notre commune par le SYDEC. La fibre va arriver depuis le NRO (noeud de
raccordement optique) de Mugron et descendra à Toulouzette depuis Hauriet par la route de Menton. Toute cette partie sera
enterrée jusqu'au SRO (sous répartiteur optique) qui sera implanté au niveau du lotissement de Menton et qui desservira
l'ensemble de notre village. Depuis ce point, les prestataires utiliseront au maximum les infrastructures existantes (fourreaux
enterrés, poteaux téléphoniques de Orange). Le travail du SYDEC consiste donc à amener la fibre optique jusqu'en limite de
propriété des usagers. Le raccordement final (de la limite de propriété jusqu'à votre prise intérieure) sera effectué par
l'opérateur que vous aurez choisi. Cette opération est normalement intégralement prise en charge sauf si des travaux
supplémentaires sont nécessaires (par exemple, fourreau enterré existant non réutilisable).

 

Plus d'infos sur
nathd.fr

 


